

# *Le président cubain Miguel Díaz-Canel exprime ses condoléances aux victimes des inondations au Vietnam*

---



La Havane, 6 juillet (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a envoyé à son homologue du Vietnam, Tran Dai Quang, et au premier ministre Nguyen Xuan Phuc, un message de condoléances des Cubains pour les pertes occasionnées par les récentes inondations dans ce pays.

Au nom du peuple et du gouvernement cubains, Miguel Díaz-Canel a fait parvenir aux dirigeants vietnamiens et aux proches des victimes, les condoléances les plus profondes pour les conséquences de ce désastre naturel qui, en juin dernier, a fait 23 morts, 10 disparus et de nombreux dégâts matériels dans trois provinces montagneuses du Nord de ce pays. Cela fait 15 jours à peine que le Parti Communiste, l'état et le peuple vietnamiens ont donné à Cuba 5 000 tonnes de riz pour aider les sinistrés des grandes inondations provoquées chez nous par la tempête sous-tropicale Alberto. Ce pays avait un geste similaire en septembre 2017 après le passage dévastateur par Cuba de l'ouragan Irma.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/166285-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-exprime-ses-condoleances-aux-victimes-des-inondations-au-vietnam>



**Radio Habana Cuba**